

冷気が一段と深まり冬の訪れを感じる今日このごろ、いかがお過ごしでしょうか。私の留学生活も3カ月目となり、未知の世界だった環境がすっかり日常に変わっています。今月は、留学して初めてのテストがありました。社会の授業内容で、地図の種類、雨温図、緯線経線といった既に日本で勉強した範囲の復習になりましたが、同じ単元でも扱う内容が違って面白かったです。選択問題はほぼ全て正解できたのですが、記述問題は上手く書けず、文章力が必要だなと感じました。

10月といえばハロウィンですね。カナダは、日本と比べてハロウィンを祝う文化が盛んです。私も例にもれずトリックオアトリートをしに行きました。モッシーロックという近所で有名な場所に行ったのですが、町の子供がみんな集まっていて、夜のテーマパークのような雰囲気がありました。家の装飾が凝っている家も多く、特別感がありました。仮装してトリックオアトリートをしに行くという文化に触れることで、住人の一員になれたような気がします。

そして、今月は行事がいくつかあり、それに伴ってボランティアの機会も増えました。参加したうちの一つはプレッラリーという学校内のお楽しみ会のようなイベントで、私が所属しているリーダーシップのクラスで企画内容を考えました。生徒だけで決められることの範囲が広く、映像制作やBGMなどにおいてそれぞれの得意なことを生かしているところがとても良かったです。リーダーシップクラスの生徒はとても意欲的で、私はクラスメイトが出すアイデアを理解するのに精一杯でした。今後このような機会があった際は、自分なりの意見を言えるように努めようと思います。

冬が近づき、寒さも厳しくなっているため、体調管理に気を付けながら過ごしていきたいです。

